

## 【VIP限定】ついに中学校での講演依頼が来た件…

こんにちは、てんです。

=====

受講生かつ

一定の開封率がある人だけに絞って  
配信しているVIP限定メルマガです。

(一般読者には  
届かないメルマガなので、

VIPでの内容は  
あまり流失しないようお願いします)

=====

さて、このメルマガは  
取り急ぎで執筆しており、

一旦まずはVIP限定で  
配信させていただきます。

つい先日、身内経由で、

「IT会社の社長をやっている  
てんさんに  
ぜひ中学校で講演をしてほしいの。」

大勢の若者を前に夢を与えてほしい。

この鬱屈とした世の中でも  
キラキラと輝く  
希望になると思う」

と言われまして、

詳細はこれから連絡する  
とのことですが、

とりあえず中学校での講演が  
ガチで決まりそうです。

いきなりなので  
結構ビビっています…。

なんか最近、

いろいろな変化が  
地味に起きていて、

もともと毎日が文化祭  
みたいな感じではありましたが、

その規模が徐々に  
大きくなっている気がします。

つい先日の話だと、

シリコンバレーで  
連続起業を果たし、

いまは国内最大手の  
広告代理店と  
共同で事業をしたり、

世界経済誌のForbesで  
オフィシャルコラムニストもしている  
トップ起業家の同じ年と  
対談させてもらったりもしました。

ビジネスのレベル感でいうと  
僕の10～50倍くらいなので、

「隣に立っているだけで違和感」

ですが、

実際もう対談収録は  
済んでおりまして(顔出し)、

年内に一般公開されます。

その対談は国内外の経営者や  
スタートアップ企業に  
試聴されることになるので、  
今から非常に緊張しています…

※公開されたらまた  
別途案内できればと思います

また、アフィリエイトや  
コンテンツビジネス以外でも、

最近は自社のアパレルブランド  
にも注力していて、

(大きめ男性向け)

そのファッションモデルを  
自分自身でやってみたり、

※キメ顔：

[https://f-lifelog.com/wp-content/uploads/2023/09/S\\_34332677.jpg](https://f-lifelog.com/wp-content/uploads/2023/09/S_34332677.jpg)

今度、紅白歌合戦にも出演されている  
アーティストのSさんとの  
コラボ小説を出されるMさんという  
フォロワー計40～50万人の  
インフルエンサー恋愛作家と、僕が、

共著で書いた短編小説がリリースされます。  
これはすでに執筆済みで、  
あと1,2か月以内には  
世に出るかなと。

ほか、プライベートでいうと、

ここ2,3か月は  
LGBT関連の人々  
会いまくっていたので、

友達が純増し、

なんかまたモテ期が  
来ている気もします。

そう、この流れで今度は  
中学校での講演依頼が来た  
ということです。

というかね、実は、

来週から  
エジプト、トルコ、ギリシャ

を訪問するのですが、

もうその準備をしたり  
いろいろやることもあるのに、

対談やら  
講演依頼やら  
小説執筆やらで  
頭が困惑しますね。

…で、

中学校でなにを話そうか？

という点ですが、

「僕が中学生の時に話して欲しかったこと」

を話そうと思います。

情報発信でも

「過去の自分に届ける」

のは大事です。

基本いつもそのつもりで  
コンテンツを作っています。

これをついにリアルで、  
オフラインの場で  
やる日が来るとは…

つまり僕は、

「過去の僕(中学生時代の僕)」

に対して言葉を届けます。

それが結果

誰かにとつての為になるし、  
価値に繋がるということ。

今となっては僕は、

お金・時間・場所・人に縛られず、

事業も自動化し、

常識じや考えられないほどの  
ライフタイムを  
刻めるようになりました。

でも、昔は全く違った。

「中学校」なんて、  
正直、痛くて  
切ない思い出しかないです。

「暴力がない日」  
があるだけで  
逆にソワソワしちゃうレベルで。

「え？ 今日はなにもないの？  
こんな平和に1日が終わっていいの？」

みたいな感情になってしまうレベル。

先輩にも好きな人はいないし、

後輩からもいじめられるし、

同級生からはビンタばかりされるし、

恋をしても相手は同性で叶うはずはなく、

多感な時期ですから

自分のセクシャリティへの葛藤も

日々ありました。

身内へも1mmも相談しませんでした。

ずっとずっと自分の殻に閉じこもり、

「早く高校生になりたい」と思い続けて。

でも高校生になつたらなつたで、

きっと僕がおどおどして  
弱者風だったせいか、

またいじめに遭い続けていました。

まあなんか、簡単にいうと、  
僕は「救済」が欲しかった。

「大丈夫、大丈夫。

今はちょっと  
しんどいかも知れないけど、  
これから楽しいことも待ってるよ。

人生は痛いことが多いよ。

でも、泣きたくなるような

美しい景色も、幸せも、  
遠くで待ってくれてるからね」

と誰かに言って欲しかったわけです。

例えそれが嘘でも構わない。

とにかく「救済」が欲しかった。

講演会ではキレイゴトは  
言わないつもりです。

でも、昔の僕が欲しかった言葉を  
丁寧に紡いでいこうと思う。

「大丈夫、大丈夫だから」

という実体験の声は  
どれだけの励みになるか。

それは誰かの命を  
救うことだってあります。

僕は別に  
上記のトップ起業家と比べて  
別に成功者でもないし、

そもそも何百人の若者を前に  
講演会なんてできる  
レベルではありません。

ぶっちゃけ  
だいぶ自由な  
人生を生きているので、

「かっこいい生き様」  
を伝えられるわけでもないし、

中学生を相手に  
1億とか2億とか  
大きな数字の話をしても  
ぜんぜん理解されないと思うし、

そもそも人見知りで  
トークも上手いわけじゃないので、  
ぜんぜん適任ではありません。

でも、不器用なりにも  
「過去の自分」  
に声を届けたいと思います。

群衆の中に、  
中学生時代の自分の残像を  
見るかもしれません。

ポツンと座っている自分。

夢も希望もなく、痛みだらけの自分が。

...そこに向けて声を届けていくのです。

途中で感極まって  
泣くかもしれませんが、  
それでもいいと思っています。

キレイな講演をやるつもりもないし。

でもほんと、不思議だなと思います、人生は。

だって、泣き虫で弱虫で、

夢も希望もなく  
落ちぶれていた自分が、  
時を経て、

今度は夢を与える立場に  
なっているだなんて...。

あの頃の自分からしたら  
かなりの衝撃だと思います。

まさかそんな  
映画みたいな展開ある？？？  
みたいな。

今の時代、

インターネットもすごいし、

こうやって自分の行動次第で  
深い情報も入ってくるし、

昔と比べて  
「人生を変えやすくなつた」  
と思います。

ポイントはシンプルです。

正しい情報、正しい行動、環境、熱量、継続。

でも、

「正しい情報」

を掴むのが地味にむずかしい。

ネットでは大量の情報が転がっています。

じゃあ例えば、

僕が表でこういう記事を書いて、  
「人生を変えた方法はこちら→URL」

と誘導し、

自動売買投資ツールに  
促していたら？

きっと感化されて、  
30%以上の方が  
クリック・登録してしまいます。

ゆえに、

正しい情報を掴み、  
正しい行動を重ねていくのは  
シンプルではあるものの、

実は入口の段階から難しい...

ということです。

その点、手前味噌ですが  
%name1%さんは運がいい、と思います。

それも、特大に運がいい。

僕はビジネスで収益化する方法、  
事業を作る方法を  
ただ解説してるだけではありません。

思考・視点をアップデートし、  
ビジネスという枠組みを超えて  
人生を豊かにする方法を話しています。

ここまで考えて発信している  
プレイヤーは非常に少なく、

そもそもの話、

この業界は嘘も  
めちゃくちゃ多いということ。

だから、%name1%さんは運がいい。

その上で大事なのは、

正しい情報をもっと  
インプットすることと、

そのインプットをもとに  
アウトプットすることです。  
(行動に移すこと)

「よし、とりあえずやってみよう」

のレベルでいいのです、最初は。

「具体的な行動に移すこと」

は大事です。

その中で見えてくる課題や  
ポイントがあつたりします。

僕が今順調なのも、

こうやって人生を  
逆転するように見えるのも、

いらない情報を削ぎ落として  
重要な情報を取り入れ、

小さく小さくアクションを  
重ねていったからです。

小さな一歩を  
ベイビーステップと  
言ったりしますが、  
もともと僕だって  
起業してから  
100円のコンテンツを作って販売し、

「 「 「 売れた～！！！」」」

と興奮していた時代もありました。

100円だって、1億の入口なのです、今思えば。

まあ、こういう難解な話は  
中学生には伝わらないので、  
講演会ではもっと碎いて話しますが…

あとそうそう、

「お金は交換券でしかないよ」

という話もする予定。

これはもう100万回くらい

言ってる気がするけど、

お金は交換してはじめて

価値が宿ります。

昔の1万円の価値と

今の1万円の価値は

イコールじゃないので、

資本主義の正体は、本質的にいふと、

“価値が下がっていく紙切れを  
いかに価値が上がり続けるものと  
交換するか？”

というTradeGameなんですよね。

まあこれも中学生向けに  
噛み砕いて  
解説するのは難しいけど、

「お年玉は全部使ってもOK！！！」  
的な感じで話そうかなと。

僕が中学生に戻れたら、  
間違いなくお金は使いりますね。

当時の1万円って  
非常に価値がありました。

あの時代、あの感性の時に  
1万円を使って  
経験に変えておくべきだった…

資本主義社会で  
成り上がっている人は、  
とにかくTradeが上手ですね。

僕もここ1年で7500万？  
とかを使いましたが、  
これもTradeを意識しています。

いまだに知識に課金してますしね。

先日も15万くらいの教材を買ったり、

リサーチも兼ねて  
競合のコンテンツを  
バンバン買ったりもしています。

もはやノールック購入。

さて、今回は以上です。

人生は変わります。

あなたのインプットとアウトプット次第で。

p.s

これら辺の記事も  
ぜひ読んでおいてください。

いろいろな臨場感も  
得られるかなと。

- ・未来が真っ暗で希望すら感じ取れない時の生き方

<https://f-lifelog.com/archives/6753>

- ・“物理的に”過去と向き合う意味、暴力について

<https://note.com/kuma7/n/ne6638e6e72ab>

- ・怒りのエネルギーを「正」に転換させた意図

<https://note.com/kuma7/n/n2e458807f5b3>

- ・12歳の自分と対話してみた

<https://note.com/kuma7/n/nb10fa63ac2ad>

- ・タイムリープ的告白

<https://note.com/kuma7/n/nfe65556420c4>

☆過去のVIP限定メルマガの全てにアクセスできる  
裏メディア「SECRET BOX」への入口

<https://f-lifelog.com/secretbox/>

pass : tenvip

※ぜひブックマークなどしておいてください  
なお流出厳禁でお願いします

## —【発行者情報】—てん公式メールマガジン—

[運営会社] : 株式会社Liberty

[公式ブログ] : <https://f-lifelog.com/>

[公式note] : <https://note.com/tenworldx>

[公式Twitter] : <https://x.com/tenworldx>

[公式Instagram] :

<https://www.instagram.com/tenworldx/>

[公式YouTube] :

<https://www.youtube.com/@tenworldx/videos>

[運営会社情報] : <https://f-lifelog.com/k>

[メールアドレスの変更] : %change\_mail\_url%

[購読解除] : %cancelurl%

※一旦解除すると再登録できません。

解除の際はお間違えのないようにお気をつけください。

---